

Stadt Liestal
Stadtrat
Rathausstrasse 36
4410 Liestal

Postulat

Ausbau der Infrastruktur in den Frenkenbündtenhallen, im Speziellen: Anbau einer Küche

Der Stadtrat wird eingeladen zu prüfen, ob ein Anbau einer Küche bei den Frenkenbündtenhallen technisch möglich wäre, mit welchen approximativen Kosten man rechnen müsste und wie ein möglicher zeitlicher Realisationsplan aussehen könnte. Ebenfalls wären Ideen erwünscht, wie die Finanzierung sichergestellt werden könnte.

Begründung

Aufgrund einer Umfrage durch die Sportkommission haben 9 Vereine angegeben, dass ihnen vor allem ein Lokal fehlt, wo sie 200 – 300 Gäste selber bewirten können. Dazu braucht es entsprechende Infrastrukturen bezüglich sanitarische Anlagen und Küche.

Die Frenkenbündtenhallen würde sich für die Lösung dieses Problems geradezu anbieten.

Dies soll nicht als Konkurrenz, sondern als Zusatzangebot zum Engelsaal verstanden werden. Für „gehobene“ Anlässe ist der Engelsaal durchaus das richtige Lokal, für eine einfache Weihnachtsfeier oder für eine Generalversammlung aber weniger. Mit eigener Küche sind die Vereine auch in der Lage, etwas in die Vereinskasse zu erwirtschaften, was bei einem professionellen Angebot in einem Restaurant nicht möglich ist.

Wunsch nach einer solchen Möglichkeit haben angegeben:

- Fasnachtskomitee
- Frauenchor Liestal
- FC Liestal
- Natur- und Vogelschutzverein
- Nordwestschweiz. NKL
- Rotstab Clique Liestal
- SC Liestal
- Schützengesellschaft Liestal
- HC Vikings Liestal



Bernhard Fröhlich
FDP-Fraktion

Datum: 21. Juni 2004